

Unsere Kaffee- und Kuchenaktion 2017

Danke!



Eine gelungene Aktion am Sonntag, den 27. August:
Bei mildem Sommerwetter fanden 100 Kücherl und 24 Torten bzw. Kuchen
ihre Abnehmer zum genießen.

**Der Erlös aus der Aktion, zusammen mit einigen Spenden
betrug € 1.314,81.**

**Wir haben diesen Betrag auf € 1.500,00 aufgerundet und an unser Projekt
in „Umsinsini“ überwiesen.**

Dort unterstützen wir drei Kinderheime und einen Kinderhort. Auch
unterstützen wir die dortigen Schwestern, die Kranke pflegen, beim Kauf
von Medikamenten.

**Allen Helfern, den Kuchenspendern und den Unterstützern
ein herzliches „Vergelt's Gott“ !**

Unser Banner wies auf die Aktion hin und schon um 11.00 h waren wir startbereit.



Unsere fleissigen Damen strahlten mit den Torten um die Wette!



Hier unsere Chefin Gitta Winzenhörlein mit Pfarrer Schuster vom Frauenbründl.

Daneben die einzigen Kuchen-und Kaffee Käufer, während des 30-minütigen Gewitterregens.



**Kritische Blicke auf die Wetter-App: „Noch 5 Minuten Regen!“ -
Tatsächlich, dann wurde unser Verkaufsstand wieder richtig belagert**



...kein Wunder, bei diesem Angebot!



Nun hieß es:

1. Torten testen, sind sie noch genießbar?
2. Kaffee kochen, was Zeug hält!
3. Abspülen, Geschirr wird benötigt!



So wie unsere Organisationschefin Hedi anpackt, könnte bei der Prominenz, die natürlich auch unsere Torten und Kuchen genossen hat, der Gedanke aufkeimen, sie als Wahlmangerin zu engagieren.



Auf diesem Bild sind nun fünf von acht Personen schon Mitglieder unseres Förderkreises, da wir bei dieser Aktion im Rahmen des Weinfestest der CSU, **weitere drei Mitglieder gewinnen** konnten. Danke dafür!